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 ２０１９年１０月１日（火）すいてんかくにて地区ガバナー古瀨俱之様、随行者で地区大会実行委

員長山代裕始様をお迎えして、ガバナー公式訪問を開催致しました。 

 １１：００より会長・幹事懇談会を開催し、古瀨ガバナーのご挨拶の後、当クラブの中村会長がクラ

ブの活動及び運営計画について概要を説明。その後、古瀨ガバナー様よりクラブ活動運営計画報

告書の内容についてご質問がありました。 

 まず、茅ケ崎中央ロータリークラブとの友好締結の経緯や具体的な交流について尋ねられました。

このことにつきましては１０年間継続して安定かつ活発な友好活動を行っていることに高い評価を

頂いた。 

 

 １．クラブ戦略委員会の活動内容と構成メンバーについて 

   会員増強について、戦略委員会で取り組んでいるところが多い。会員数、組織のみなおし、規 

約のみなおし、奉仕活動、経費等について会員にアンケートをし、集約し、５年後を見据えたビ 

ジョンを会員全員に出し、クラブとしてどんなことが必要かを明らかにしていくと良い。半年に１回 

情報公開し、チェックをして、３年後にみなおし、下方修正をしていくと目標の達成率が高い。会 

長がエンジン役にならないと進まない。 

 

 ２．広報委員会の今月のうた・ロータリーの友の活用について 

   例会で、歌を歌っているところは他に例がなく良い。５～６年前からロータリーの友の内容だけ 

を取り上げた会をもっているところがある。参加者のうち７名が２分半位で紹介して、その後の懇 

親会でそのことを話題にしている。活用してほしい。またロータリーの友をカバンに入れて出張に 

お出かけのパストガバナーもいらっしゃる。 

 

 ３．親睦委員会の活動 

   会員相互の親睦を深める活動として「松江しんじ湖ロータリークラブを楽しむ！」企画は評価 

に値する。 

 



４．奉仕委員会 

  これだけの奉仕活動をしているクラブは少ない。少しふくらみを持たせて、ロータリーデー・ポ 

リオ根絶を掲げ、ブースを作って募金活動をしてはどうか。 

 

５．国際奉仕小委員会 

  地区世界奉仕委員会ＤＷＣＳがあり、外国で奉仕をする活動があるが、米山奨学生や海外と 

の関わりのある会員から情報を得て、外国のどこにニーズがあるか探ってみると良い。地区で 

自由にできるので出来るだけ使って欲しい。 

 

６．出席委員会 

  ホームクラブの例会の出席率は平均より高い。地区大会の出席を促すのも出席委員会の活 

動の一つ。メイクアップの扱いを従来通り前後２週間でやってもＯＫ。ガバナー事務所に提出 

する毎月や年間の出席率に一年間有効を反映させて下さい。 

 

 ７．ロータリー財団 

   地区補助金を利用する情報を会員に知らせてほしい。 

 

 例会が始まるまで具体的かつ適確なアドバイスをいただきました。大変わかりやすく大いに参考

になり、実り多い懇談会でした。 

 １２：３０からのガバナー公式訪問例会の中でのお話は、メンバーの中の旧知の方々の紹介で始

まりました。ユーモアと少々辛口のコメントでメンバーの気持ちをほぐし、本題を一層興味をもって聴

くことができました。大リーガーの大谷翔平選手の目標達成シートを参考に作成されたロータリーの

目標達成シートは大変説得力があり、取り組みやすさを感じました。クラブの方向性、課題克服を

考える際に大変参考になります。また「奉仕の精神」の奉仕について大変クリアーな説明に一同溜

飲が下がりました。最後に 10 月 19 日、20 日にあります地区大会のご案内をいただいて例会を終

了いたしました。 

 古瀨ガバナー様をお迎えしての懇談会・例会を多くのご提言、ご助言を頂戴して終えることがで

きました。ありがとうございました。今後のクラブ運営に早速生かして参りたい所存です。 

以上 


